

Dialogan en Cuba sobre papel de zonas francas en la economía

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 29 nov (RHC) Representantes de Cuba y la Asociación Mundial de Zonas Francas dialogaron este martes en La Habana sobre temas económicos y comerciales, y el rol de esos enclaves estratégicos en el desarrollo de nuestro país.

Al recibir al presidente de la Asociación, Mohammed Alzarooni, el primer ministro cubano, Manuel Marrero, afirmó que ante el complejo escenario provocado por la pandemia de la COVID-19 es un imperativo el rediseño de las economías de los países.

En tal contexto -dijo- las zonas francas tienen un importante papel.

De acuerdo con la televisión nacional, Alzarooni expresó la gratitud por el recibimiento en la sede del Gobierno cubano, y aseguró que son muchas las compañías que se involucran en estas plataformas productivas y logísticas, incluyendo a industrias que se basan en la gestión del conocimiento.

El presidente de la Asociación Mundial de Zonas Francas recorrió la Zona Especial de Desarrollo Mariel, al oeste de La Habana, donde conoció sobre sus principales potencialidades.

Este estratégico enclave, a sus nueve años de creado, cuenta con 63 negocios aprobados y un sistema de Ventanilla Única con la presencia de representantes de 13 organismos y entidades nacionales. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/306491-dialogan-en-cuba-sobre-papel-de-zonas-francas-en-la-economia>



Radio Habana Cuba